

Liebe Leserinnen und Leser,

wir freuen uns, nach etwas längerer Zeit, Ihnen wieder einen Newsletter zukommen zu lassen.

Die „Newsletter-Pause“ war einer Umstrukturierung geschuldet, die viel Zeit in Anspruch genommen hatte. Wir bitten dies zu entschuldigen.

Was gibt es Neues an Ihrer Volkshochschule?

Zum einen haben wir eine neue Kollegin, Frau Schumann, die sich um unsere buchhalterischen Angelegenheiten und die Raumvermietung kümmert. Frau Walter ist die erste Ansprechpartnerin im Service und arbeitet im Frontbereich.

Unsere neue Arbeitsstruktur können Sie unserer neuen Homepage entnehmen. Ja, auch daran haben wir gearbeitet: Unsere Webseite ist nun viel frischer, detailreicher und benutzerfreundlicher. Über Anmerkungen und Hinweise freuen wir uns.

Desweiteren haben wir die Verwaltung umgebaut und mit neuer Ausstattung versehen. Für unsere Mitarbeiterinnen im Back-Office-Bereich konnten wir durch den Umbau eine ruhigere Arbeitsatmosphäre erreichen.

Nun steht der Sommer an und eine Sommerpause gibt es bei uns nur im Kleinen. Entdecken Sie über die Ferien neue Angebote.

So können Schüler*innen bei uns Spanisch oder Japanisch kennenlernen, ihre Englischkenntnisse auffrischen oder das Tastschreiben erlernen.

Erwachsene können sich im Spanischen, Englischen und in der Malerei weiterbilden.

Ab dem 19. August erscheint unser neues Programm – lassen Sie sich überraschen. Viele neue Kurse warten darauf, von Ihnen entdeckt zu werden. Der Anmeldebeginn ist der 22. August 2016.

Und: Vom 06. bis 08. September gibt es wieder unsere kostenfreien Schnuppertage, in denen Sie Kurse aller Fachbereiche ausprobieren oder sich für einen Sprachkurs beraten lassen können. Weitere Informationen erhalten Sie in Kürze auf unserer neuen Homepage (www.vhs-jena.de).

Ich wünsche Ihnen bis dahin, auch im Namen meiner Kolleginnen und Kollegen, einen sonnigen und erholsamen Sommer.
Bleiben Sie neugierig!

Herzlichst

Katja Mauß
(Fachbereichsleitung Sprachen)